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ATA DA 11.ª REUNIÃO ORDINÁRIA Do 1.º PERÍODO LEGISLATIVO DA cAMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 05 DE ABRIL DE 2022.

Aos cinco (05) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte dois (2022), às 10 horas e
30 minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta Cidade
de Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a décima primeira (11.ª) Reunião
do 1.º (primeiro) Periodo Legislativo do corrente ano da CâmaraMunicipal de Garanhuns,
realizada em 05 de abril de 2022, sob a Presidência do Vereador Senivaido Rodrigues
Albino, secretariado pelo Vereador Alcindo de Melo Correia e, excepcionalmente, pela -

Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que atuaram como 1.º e 2.ª Secretários,
respectivamente. Compareceram os seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino,
Darliane Mendes Rodrigues Lira, Luzia Cordeiro da Silva, Bruno Luiz Taveira Cavalcante,
Thiago Paes Espindola, Maria Nelma Carvalho da Costa, Magda Alves de Melo, José
Juca de Melo Filho, Fany Lilian Marcos Bernal, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Erivan
Pereira Pita, Damásio Cardoso de Farias, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Matheus
Santos Martins de Araújo, Alcindo de Melo Correia e Bruno Rafael'Ferreira dos Santos.
Registrando-se a ausência do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Havendo
número legal, o Senhor Presidente declarou a presente Reunião aberta em nome de
Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho do Hinode Garanhuns. Em seguida,
convidou o Vereador Damásio Cardoso de Farias para fazer a leitura de um trecho da
Bíblia Sagrada, que foi assistida por todos os presentes em pé, e o Vereador Alcindo de
Melo Correia, para fazer a leitura de um trecho da Constituição Brasileira Prosseguindo, o
Senhor Presidente passou a palavra à Segunda Secretária, para a leitura da Ata da
Reunião anterior. Foi aprovada, por unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 10.ª Reunião
Ordinária do Primeiro Periodo Legislativo de 2022. EXPEDIENTE: Prosseguindo, o
Senhor Presidente passou a palavra ao Primeiro Secretário para a leitura do Expediente.
Constou do Expediente: Ofício nº 0141/2022, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que
encaminha a este Poder Legislativo Municipal, as Leis Ordinárias Municipais de nº 4.895
a 4.898 de 2022, devidamente sancionadas por este Poder Executivo Municipal,
publicadas no Diário Oficial dos Municípios, para ciência desse Poder Legislativ
Municipal; Pedido de Regime de Urgência Urgentissima à Tramitação dos seguint
Projetos: Projeto de Lei n.º 005/2022, que cria o Programa “PROMOÇÃO AO DESPORT
PROFISSIONAL", e Abre Crédito Adicional Especial e dá outras providências; Projeto de «

Lei nº 006/2022, que autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial ao Orçamento%Geral do Município, com vistas a instituir, manter e estruturar o projeto “Cozinha
Comunitária' no âmbito do Município de Garanhuns, e dá outras providências; Projeto de
Lei n.º 007/2022, que altera a redação do parágrafo único do art. 1º, e do art. 4º, da Lei
Ordinária Municipal nº 4.386, de 17 de abril de 2017 — com redação modificada pela Lei '

*
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Ordinária Municipal nº 4.898, de 28 de março de 2022, e dá outras providências. Todos
de autoria do Poder ExecutivoMunicipal. Subscrito pelos seguintes Vereadores (as): Luiz
Roldão Sobrinho Segundo, Erivan Pereira Pita, Maria Nelma Carvalho da Costa, Cláudio
Umberto Bispo Triunfo, Thiago Paes Espindola, 'Darliane Mendes Rodrigues Lira, José
Juca de Melo Filho, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Damásio Cardoso de Farias, Luzia
Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), Alcindo de Melo Correia e Senivaldo Rodrigues
Albino (Johny Albino); Parecer Conjunto nº 032/2021, das Comissões de Legislação,
Justiça e Redação de Leis; e de Finanças e Orçamento; e de Educação, Cultura, Esporte
e Turismo, favorável ao Projeto de Lei n.º 004/2021; Parecer nº 039/2022, da Comissão
de Legislação, Justiça 'e Redação de Leis, favorável ao Projeto de Lei nº 052/2022;
Pareceres n.ºs 040 e 041/2022, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação de Leis,
favoráveis aos Projetos de Resolução nº 063 e 064/2022, respectivamente; Pareceres
Conjuntos n.º s 035, 036 e 038/2022, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação
de Leis; e de Finanças e Orçamento, favoráveis aos Projetos de Lei nº s. 005, 006 e
054/2022, respectivamente; Parecer Conjunto n.º 041/2022, das Comissões de
Legislação, Justiça e Redação de'Leis; e de Finanças e Orçamento, favorável ao Projeto
de Resolução nº 065/2022; Pareceres Conjuntos,nº s. 037 e 039/2022, das Comissões
de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Saúde e Assistência Social; e dos Direitos
da Mulher, favoráveis aos Projetos de Lei nº s. 007 e 050/2022; Parecer Conjunto nº
040/2022, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis; e de Educação,
Cultura, Esportes e Turismo, favorável ao Projeto de Resolução nº 062/2022.
Continuando, o Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem
seus Projetos. O Vereador Alcindo de Melo Correia apresentou Os seguintes: Projeto de
Lei n.º 055/2022, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que considera
de utilidade pública municipal a Associação de Moradores da COHAB I, e dá outras
providências; Projeto de Lei n.º 056/2022, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albin'o
(Johny Albino), que tomba por interesse Histórico, Turístico e Cultural, e declara como
patrimônio material do Municipio de Garanhuns/PE, o Estádio do Sete de Setembro
Esporte CIUbe; Requerimento nº 184/2022, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, que
requer Voto de Aplausos para o Sr. Roberto Almeida, pela comemoração dos seus 44
anos de atuação no jornalismo. O Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana)
apresentou o seguinte: Projeto de Lei nº 057/2022, de sua autoria, que declara integrante
do Patrimônio Histórico e Cultural do Municipio de Garanhuns, o prédio do Mercado de
Farinha, localizado no entroncamento da Rua Manoel Borba com a-Rua Joaquim Nabuco,
e dá outras providências. O Vereador Matheus Santos Martins de Araújo apresentou o
seguinte: Requerimento nº 187/2022, de sua autoria, que requer Voto de Aplausos, pela
inauguração do Relojoeiro Sushi Bar, neste Município. Por conseguinte, não havendo
projeto mais a ser apresentado, o Senhor Presidente deferiu os Requerimentos
apresentados e encaminhou os Projetos lidos para suas devidas Comissões. ORDEM D,
DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente colocou os seguintes Projetos em Votação
Projeto de Lei nº 161/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que&

***?

denomina de José Paulino da Silva, a Arena de Esportes, localizada entre as RuasPadre “"
Agobar da Mota Valença e José Vieira Vasconcelos Filho, Bairro Severiano de Moraes
Filho (Indiano), na sede deste Município e dá outras providências. Sem discussão: Em 2'
Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 161/2021 foi aprovado por
unanimidade. Projeto de Lei nº 053/2022, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que
denomina de Arena São Cristóvão Ivan Holanda Campos (Sr. Lê), a Arena, ora em
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construção, no encontro da Avenida Padre Agobar Valença, José Vieira de Vasconcelos,
no Bairro Severiano de Moraes Filho, na sede desde Município, e 'dá outras providências.
Sem Discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.º
053/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 054/2022, da Mesa Diretora,
que reestrutura as tabelas de vencimentos dos Servidores Efetivos, Aposentados e
Pensionistas do Poder Legislativo Municipal de Garanhuns, e dá outras providências. Em
discussão: Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, que, da Tribuna da

« Câmara, saudou a todo público presente. Com relação a este projeto afirmou que está
muito -feliz em poder fazer parte deste momento único, pois os servidores efetivos da
Casa Raimundo de Moraes são merecedores deste reajuste. Parabenizou e destacou a
competência desses funcionários.— Por fim, o Vereador Alcindo de Melo Correia,
agradeceu o apoio de cada um dos Vereadores e Vereadoras desta Casa. Em 1ª
Votação, com Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Lei nº 054/2022 foi aprovado por
unanimidade. Pelo placar de 16 (dezesseis) votos favoráveis. Registrando-se a ausência
do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Projeto de Resolução n.“ 06512022,
da Mesa Diretora, que institui Deveres para solicitações de benefícios, para os
Vereadores e Servidores da Câmara Municipal de Garanhuns. Sem discussão Em
Votação Única e Aberta, com Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Resolução n.º
065/2022 foi aprovado por unanimidade. Pelo placar de 16 (dezesseis) votos favoráveis.
Registrando-se a ausência do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Projeto de
Lei nº 005/2022 (que tramita em Regime de Urgência), do Chefe do Poder Executivo
Municipal, que cria o Programa “PROMOÇÃO AO DESPORTO PROFISSIONAL", e Abre
Crédito Adicional Especial e dá outras providências. Sem dÍSCUSSãO. Em 1ª Votação, com
Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Lei n.º 005/2022 foi aprovado por maioria. Pelo
placar de 15 (quinze) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário da Veradora Fany Lilian
Marcos Bernal (Fany das Manas) Registrando-se a ausência do Vereador Gerson José
de Carvalho Souza Filho. Projeto de Lei nº 006/2022, do Chefe do Poder Executivo
Municipal, que autoriza a abertura de Crédito Adicional Especial ao Orçamento Geral do
Município, com vistas a instituir, manter e estruturar o projeto Cozinha Comunitária' no
âmbito do Município de Garanhuns, e dá outras providências. Sem discussão. Em 1ª
Votação, com Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Lei n.º 006/2022 foi aprovado por
unanimidade. Pelo placar de 16 (dezesseis) votos favoráveis. Registrando a ausência do
Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Projeto de Lei nº 007/2022, do Chefe do
Poder ExecutivoMunicipal, que'altera a redação do parágrafo único do art. 1º, e do art. 4º,
da Lei Ordinária Municipal nº 4.386, de 17 de abril de 2017 — com redação modificada
pela Lei Ordinária Municipal nº 4.898, de 28 de março de 2022, e dá outras providências.
Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Absoluta, o Projeto de Lei n.
007/2022 foi aprovado por unanimidade. Pelo placar de 16 (dezesseis) votos favorávei
Registrando a ausência do Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho. Projeto
Lei n.º 050/2022, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que dispõe
sobre a criação do "Mês de Conscientização da Endometriose”, e dá outras providências.&Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
_050/2022 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 052/2022, do Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo, que denomina de Jose Bartolomeu Pessoa de Lima, a
pista de Cooper, localizada na Praça Aguinaldo de Barros e Silva, na “Vila do Quartel",
Bairro Novo Heliópolis, na sede deste Município e dá outras providências. Sem discussão.
Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.º 052/2022 foi
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aprovado por unanimidade. Demandou Questão de Ordem o Vereador Alcindo de Melo
Correia, que solicitou permissão para ausentar—se momentaneamentedesta Sessão, mas
que deixou seus votos favoráveis aos demais projetos que serão lidos, discutidos e
votados a seguir.“ Permissão concedida pela Mesa Diretora. Em seguida, assumiu a
Primeira Secretaria o Vereador Damásio Cardoso de Farias. Projeto de Resolução nº
062/2022, do Vereador Bruno Rafael Ferreira dos . Santos, que concede a Medalha
Osvaldo Ferreira da Silva (Mérito Politico) ao Deputado Federal Daniel Pires Coelho. Sem
discussão. Em Votação Única, Aberta e Nominal,» o Senhor Presidente solicitou a
Segunda Secretária em exercício, Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que
passasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos na seguinte
ordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno
Rafael Peneira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias,
Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho,
José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda ,

Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo,
Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira.
Pelo placar de 14 (quatorze) votos favoráveis, 01 (uma) abstenção, da Vereadora Fany
Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas), o Projeto de Resolução nº 062/2022 foi aprovado
por.maioria., Registrando-se “as ausências dos Vereadores Gerson José de Carvalho
Souza Filho e Bruno Luiz Taveira Cavalcante. Com a palavra, o Senhor Presidente propôs
avotação em bloco dos Projetos de Resoluções de n.ºs 063 e 064/2022. Colocada em
votação a proposta foi aprovada por unanimidade. Projeto de Resolução nº 063/2022, do
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que concede o Título de Cidadão
Honorário de Garanhuns ao Sr. Omilo Luiz de Souza Loundgren Filho. Projeto de
Resolução nº 064/2022, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que concede o Título
de Cidadão Honorário de Garanhuns ao Sr. Manoel Vitorino da Silva. Em discussão os
Projetos lidos em bloco: Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana),
onde informou que o homenageado foi Secretário de Desenvolvimento Econômico desta—
Cidade na gestão do então Prefeito Luiz Carlos de Oliveira. Destacou que o Sr. Omilo de
Souza é um excelente Professor e tem muitos serviços prestados a Garanhuns na área
da educação. Por fim, o Vereador José JUca de Melo Filho (Juca Viana) pediu o apoio de
cada um dos Vereadores e Vereadoras, neste projeto. Passou a fazer uso da palavra o
Vereador Damásio Cardoso de Farias, onde informou que o homenageado é natural da
Cidade de Ribeirão/PE e que reside em Garanhuns desde _o ano de 1986. Destacou que oSenhor Manoel Vitorino é uma grande empresário, trazendo desenvolvimento para esta
Cidade, gerando cerca de 150 (cento e cinquenta) empregos diretos e indiretos. Por Em, o
Vereador Damásio Cardoso de Farias pediu o apoio de cada'um dos Vereadores e
Vereadoras, neste projeto. Em Votação Única, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente
solicitou a Segunda Secretária em exercício, Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa,
que passasse a fazer a chamada dos seguintesVereadores (as): Alcindo de Melo Correia,
Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Humbert
Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias, Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos '
Bemal. Gerson José de Carvalho Souza Filho, José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão .

Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, Magda Alves de Melo, Maria Nelma Carvalho
,

' da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo, Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes
' Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira. Pelo placar de 15 (quinze) votos favoráveis
os Projetos de Resoluções de nº 063 e 064/2022 foram aprovados por unanimidade dos

Rua Joaquim Távora, 305 - Heliópolis - Garanhuns - PE - CEP. 55.295.410 — Caixa Postal, nº 67 - CNPJ - 11.478.534/0001- 44
Fones: (87) 3761 - 3291 - (87) 3761 - 3881 e-mail: camaragaranhuns©hotmail.com site: www.garanhunspelegbr

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/34-20230801133020.pdf

assinado por: idU
ser 238                     



iªi? CâmamMunícipal'd'e Garanhuns
Casa Raimundo dêMoraes

.

.

.
, 5/08

presidentes. Registrando-se as ausências dos'Vereadores Gerson José de Carvalho
Souza Filho e Thiago Paes Espindola. Neste momento, passou a assumir a Segunda
Secretaria a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira. Demandou Questão de Ordem o
Vereador Cláudio Umberto Bispo Triunfo (Professor Márcio), que apresentou os seguintes
projetos: Requerimento n.º192/2022, de sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo
falecimento da Sr.ª Espedita Pedrosa de Lima, ocorrido no último» dia 03 de abril de 2022,
neste Município; Requerimento n.º 193/2022, de sua autoria, que requer Voto de Pesar,
pelo falecimento do Sr. Paulo Maciel do Nascimento, ocorrido no último dia 03 de abril de
2022, neste Município e Requerimento nº 194/2022, de sua autoria, que requer Voto de
Pesar, pelo falecimento do Sr. Antônio Rodrigues Maciel, ocorrido no último dia 03 de abril
de 2022, neste Município. Requerimentos deferidos pela Mesa Diretora. Demandou
Questão de Ordem a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que comunicou
a retirada de seu Requerimento de n.º 186/2022, que requer ao Poder Executivo
Municipal, através da Secretaria competente, a criação de um Centro de Referência para
atendimento de Transtorno de Espectro Autista, neste Município. Com a palavra o Senhor
Presidente, onde informou que o Requerimento nº 197/2022, do Vereador Gerson José
de Carvalho Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, que atravésdo órgão competente, estenda a linha de ônibus do Mundaú e João da Mata até o
Hospital Regional Dom Moura — HRDM ficará em pauta, pois o mesmo encontra—se
ausente a esta Sessão. Em ato contínuo, o Senhor Presidente propôs a leiturados
Requerimentos em bloco, colocada em Votação, foi aprovada por unanimidade“ a
Proposta. Em seguida, o 1º Secretário em exercício, Vereador Damásio Cardoso de
Farias, fez a leitura dos seguintes Requerimentos: Requerimento nº 177/2022, do
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo
Municipal, através da Secretaria competente, a pavimentação asfáltica, com drenagem »

das águas servidas, do trecho da Rua Padre Agobar Valença que inicia a partir da Rua
Amílcar Montenegro, no Bairro Severiano de Moraes Filho (Indiano), neste Município;
Requerimento n.º 178/2022, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer ao
Poder Executivo Municipal, a instalação de Sistema de Videomonitoramento através de
câmeras de segurança na AVenida Duque de Caxias, localizada no Bairro Heliópolis,
neste Município; Requerimento nº 179/2022, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Prefeito Sivaldo Albino,
através da Secretaria de Obras e Infraestrutura que substituam as lâmpadas existentes
por Lâmpadas LEDS, ,no Bairro São José neste Município; Requerimento nº 180/2022, do /,.Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que requer ao Poder ExecutivoMunicipal queseja criado um Jardim Sensorial no Parque Euclides Dourado no nosso Município;
Requerimento n.º 181/2022, da Vereadora Magda Alves de Melo, que requer ao Prefeito
Sivaldo Albino que oferte exames oftalmológicos no âmbito das escolas da Rede
Municipal do nosso Município; Requerimento n.º 182/2022, da Vereadora Darliane
Mendes Rodrigues Lira, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, que realize uma reforma e ampliação na Escola Deccleciano Monteiro
Guedes, localizado no Sítio Brejo Grande, neste Município; Requerimento n.º 183/2022,
do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino (Johny Albino), que requer ao Poder Executivo
Municipal, e a Secretaria de Educação de Garanhuns, que junto ao MEC, vejam a
possibilidade de implantar um Centro de Formação para Professores e Proiissionais da
Educação; Requerimento nº 185/2022, do Vereador Erivan Pereira Pita, que requer aos
Governos Estadual e Municipal programa para climatização com ares—condicionados para
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refrigeração e diminuição do calor nas salas de aulas das escolas públicas “deste
Município — Programa Escola Climatizada; Requerimento n.º 188/2022, do Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da
Secretaria competente, que seja realizado a pavimentação da Rua Joseval Vicente da
SiIVa, Bairro da Boa Vista, na sede deste Manicipio; Requerimento n.º 189/2022, do
Vereador Alcindo de Melo Correia, que requer ao Chefe do Poder Executivo, o envio de
Projeto de Lei, dispondo sobre o pagamento do Incentivo Financeiro aos Agentes
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate a Endemias do Municipio de Garanhuns;
Requerimento n.º 190/2022, da Vereadora Fany Lilian Marcos Bemal (Fany das Manas),
que requer a Prefeitura Municipal de Garanhuns/PE- Prefeito Sivaldo Albino, de
Secretaria de Saúde - Secretária Catarina Tenório, a reforma do Ponto de Apoio à Saúde
no Sítio Cruz, neste Município; Requerimento nº 191/2022, da Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa, que requer a Secretaria de Trabalho, Emprego e Qualificação
(SETEQ) do Estado de Pernambuco, que estude a possibilidade de Contemplar o
Município de Garanhuns com a realização dos Cursos de Tecnologia da Informação que
estão sendo realizados pelo Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial - SENAC,
através do SETEQ; Requerimento nº 195/2022, do Vereador Cláudio Umberto Bispo
Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do Poder Executivo, por meio do órgão
agente, através desta instância, que seja criado registro da frequência ao serviço, através
do Sistema Digital de Ponto Eletrônico para os vigilantes de PSFs e UBSs do nosso
Município, tendo assim um controle de entrada e saída destes servidores em seus locais
de trabalho e Requerimento nº 196/2022, do Vereador Bruno Luiz Taveira'CavaIcante,
que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que solicita'
a pavimentação da Rua Atriz Regina Dourado no Bairro Francisco Simão dos Santos
Figueira (COHAB ll), neste Município. Em discussão os'Requerimentos:Com a palavra o
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que parabenizou cada. um dos
Requerimentos apresentados na manhã de hoje. Sobre seu Requerimento, que solicita o
recapeamento asfáltico com drenagem das águas servidas de trecho da Rua Padre
Agobar Valença. Informou que esta rua é uma via muito importante para o Bairro
Severiano Moraes Filho (Indiano) e que precisa, realmente, de melhorias para que o fluxode veiculos passe a transitar com qualidade. Por fim, o Vereador José Juca de Melo Filho
(Juca Viana) pediu o apoio de cada um dos Vereadores e Vereadoras da Casa Raimundo
de Moraes. Passou a fazer uso da palavra a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany
das Manas), que saudou a todos os presentes e parabenizou cada um dos
Requerimentos apresentados, em especial, os Requerimentos dos Vereadores (as) Bruno
Rafael Ferreira dos Santos e Magda Alves de Melo. Sobre seu Requerimento que solicita
a reforma do ponto de apoio à saúde do Sítio Cruz, neste Município, pois está bastante
danificado, dificultando o acesso das pessoas aos serviços médicos. Com a palavra o
Vereador Erivan Pereira Pita, que saudou o público presente e àqueles que estão online. —&A respeito de seu Requerimento que solicita a instalação de ar condicionado nas escolas
do Município de Garanhuns. Informou que o objetivo é oferecer conforto e qualidade de
vida tanto para alunos como para os professores. Disse que a implantação desses ,
aparelhos não é custo, mas sim investimento. Com a palavra o Vereador Bruno Rafael
Ferreira dos Santos, que através de seu Requerimento solicita a instalação de um “Jardim
Sensorial” no Parque Euclides Dourado, pois o fluxo de pessoas deficientes que visitam
este parque é enorme. Com a palavra a Vereadora Magda Alves de Melo, que saudou o
público presente e àqueles que se encontram online. Sobre seu Requerimento que solicita
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ao Prefeito Sivaldo Rodrigues Albino que oferte exames oftalmológicos para os
estudantes da rede municipal de ensino, pois segundo informações, vários estudantes
estão com problemas de visão, mas não têm condições de arcar com estes exames.
Solicitou um Aparte o Vereador Damásio Cardoso de Farias, que parabenizou esta
iniciativa e disse subscrever este Requerimento. Por fim, a Vereadora Magda Alves de .
Melo agradeceu as palavras do Vereador Damásio Cardoso de Farias e pediu a
sensibilidade do atual gestor, neste Requerimento. Com a palavra a Vereadora Maria
Nelma Carvalho da Costa, que solicita a Secretaria de Trabalho, Emprego e Qualifcação
(SETEQ) a possibilidade de implantação dos Cursos de Tecnologia da Informação qUe
estão sendo realizados pelo Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial (SENAC).
Salientou que o objetivo deste Reqúerimento é de qualificar os jovens para o mercado de .

trabalho. Colocados em votação os Requerimentos foram todos aprovados por '

unanimidade. Logo em seguida, passou o Primeiro Secretário a fazer a leitura das
seguintes Redações Finais: Projeto de Resolução nº 017/2022, do Vereador Alcindo de
Melo Correia, que concede a Medalha Jornalista Ulisses Peixoto Pinto (Mérito
Jornalístico) à Radialista Samara Pontes; Projeto de Resolução nº 050/2022, do
Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), que cria a Medalha Espedito Ferreira da
Silva — “Espedito do Timbó" (Mérito Humanitário), e regulamenta a forma de sua
concessão às pessoas ou entidades pelos relevantes serviços prestados à causa da
igualdade racial, com atuação no âmbito do Municipio de Garanhuns; Projeto de
Resolução n.º 060/2022, da Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que
concede a Medalha Monsenhor Adelmar da Mota Valença (Mérito Cultural) ao Sr. Valfrido
de Oliveira CeZar e Projeto de Resolução n.º 061/2022, do Vereador Bruno Luiz Taveira
Cavalcante, que concede o Título de Cidadã Honorária de Garanhuns à Sr.ª Pâmela
Rodrigues Azevedo. Colocadas em votação, sem discussões, as Redações Finais foram
aprovadas por unanimidade. Demandou Questão de Ordem a Vereadora Fany Lilian
Marcos Bernal (Fany das Manas), que convocou a Comissão de Legislação e Justiça para
Reunião a partir das 11h00min, na Sala das Comissões, amanhã, dia 06 de abril do
corrente ano. Demandou Questão de Ordem a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia
da Saúde), que, também, convocou a Comissão de Orçamento e Finanças para Reunião
em conjunto com a Comissão de Legislação e Justiça para este mesmo dia e horário.
GRANDE EXPEDIENTE: Franqueada a palavra pelo Senhor Presidente, passou a fazer
uso da palavra o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que saudou a todos os
Vereadores, Vereadoras, público presente e on—Iine. Prosseguindo,- o Vereador Lui
Roldão Sobrinho Segundo criticou a postura do Ex—Prefeito desta Cidade, Senhor Izaia
Régis, que atacou e proferiu mentiras a respeito de alguns Vereadores e Vereador
desta Casa, durante entrevista em rádio local. Foi concedido um Aparte ao Veread
Senivaldo Rodrigúes Albino (Johny Albino), onde informa que o Ex—Prefeito des
Município está sendo processado pelo Ministério Público Estadual por diversas
irregularidades em sua gestão. Disse, ainda, que o Senhor Izaías Régis deveria respeitar
a autonomia desta Casa. Requereuçum Aparte o Vereador Damásio Cardoso de Farias,
onde disse que cada Vereador e Vereadora desta Casa merece ser tratado com todo
respeito, seja por Ex-Prefeito, ou quem quer que seja. E que é preciso entender que esta
Casa Raimundo de Moraes tem autonomia para legislar. Continuando, o Vereador Luiz
Roldão Sobrinho Segundo agradeceu as palavras de seus colegas"Vereadores e disse
que é preciso a união de todos os Vereadores e Vereadoras para combater qualquer
forma de injúria, calúnia ou difamação e que fiquem alerta para tomar as medidas. legais

%%
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caso se sintam ofendidos por qualquer pessoa. Com a palavra Vereador José Juca de
Melo Filho (Juca Viana), que destacou a “Semana Municipal do'Autismo” que está sendo
vivenciada neSta Cidade desde o dia 02 de abril. Parabenizou as Secretarias Municipais
de Saúde e de Comunicação pela organização desta Semana de Conscientizaçãodo
Transtorno do Espectro Autista (TEA). O Vereador José Juca de Melo Filho parabenizou
ainda, a Dr.ª Renata Amorim, em nome da “Associação dos Autistas em Foco”, que

_
realiza um belíssimo trabalho de conscientização. Informou, também, que tramita nesta
Casa projeto de sua autoria, no qual os postos de saúde possam realizar diagnósticos no
sentido de identificar, precocemente, crianças com TEA, a fim de fazer valer os seus
direitos, através de políticas públicas. Para finaliza a sua fala, o Vereador José Juca de
Melo Filho (Juca Viana) pediu o apoio de cada um dos Vereadores e Vereadoras que
representa a Casa Raimundo de Moraes e que lute em prol de todas as pessoas com
deiciência. Neste momento, assumiu a Primeira Secretaria o Vereador Alcindo de Melo
Correia. Da Tribuna da Câmara passou a fazer uso da palavra o Vereador Cláudio
Umberto Bispo Triunfo (Professorv Márcio), que disse está à disposição de toda a
população de Garanhuns para procurar resolver os problemas desta Cidade, seja zona
urbana ou rural, juntamente com o Poder Executivo Municipal e demais vereadores e
Vereadoras da Casa Raimundo de Moraes. Não havendo mais nenhum Vereador inscrito,
o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e informou que a próxima Reunião
acontecerá no dia (07) de abril do corrente ano. Nada mais havendo a tratar, o Senhor
Presidente encerrou a presente Reunião em nome de Deus, determinando em seguida à M
lavratura da Ata que depois de lida e achada conforme, vai assinada pela Comissão
Executiva da CâmaraMunicipal de Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x

1º Secretário

DARLIANE MEN RO IGUES LIRA
2' Sec ria
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